

[News](#)

News: 3G-Regelung an Bord der Frisia-Fähren ab Mittwoch verbindlich

Beigetragen von JNN am 22. Nov 2021 - 16:37 Uhr

Die AG Reederei Norden-Frisia teilt mit, dass ab dem kommenden Mittwoch, den 24. November, eine strikte Umsetzung der 3G-Regelung an Bord ihrer Fährschiffe für alle Passagiere umgesetzt wird.

Entsprechend den Vorgaben des ab Mittwoch in Kraft tretenden, novellierten Infektionsschutzgesetzes ist der Beförderer zur Kontrolle des Gesundheitsstatus nach der 3G-Regel bei den Passagieren verpflichtet. Das bedeutet, dass ALLE Fahrgäste vor dem Einstieg an Bord ihren aktuellen Status nachzuweisen haben, das heißt entweder durch vollständige Impfung (Impfpass bzw. digitaler Nachweis auf dem Handy) bzw. Genesung (Nachweis) oder mittels tagesgültigen Schnelltest (kein Selbsttest!).

Die Reederei bittet alle Fahrgäste um Beachtung und Verfügbarkeit der entsprechenden Nachweise.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG AG REEDEREI NORDEN-FRISIA